

きずな通信 No.49



2024年3月1日
発行 みやぎ地域づくり交流会
事務局 宮城公民館内

地域づくりは人づくり、ふるさとづくり

みやぎいいもん祭り

本格復活!!
〜食で賑わう〜

第14回みやぎいいもん祭りをR5年11月5日(日)に開催しました。今年は前回コロナ禍で食べ物系ができなかったキッチンカーの出店とことも遊びのポニー乗馬体験を中心とするコーナーが人気を集めました。また北爪農園直売所様のあんぴんもちや小林豆腐店様、赤城おろし様のりんごなどの物産店も並びました。そして地元出身の日本画家須藤和之氏による恒例の絵画体験教室が人気を集め沢山の子供連れの家族が参加し楽しい催しとなりました。

(来場者数はおよそ1000人)
ご尽力いただいたボランティアさんをはじめ、関係者の皆様感謝申し上げます。

また、来場者がさらに楽しめるよう、企画を工夫していきます。(大崎博之記)



荒砥川源流探訪会

11月19日(日) 荒砥川源流探訪会を実施しました。

みやぎ地域づくり交流会のメンバーに加え、城南地区地域づくり協議会の方々にもご参加いただき、合計13人で荒砥川の源流を探しにでかけました。赤城温泉駐車場から出発し、登山道を約2時間歩いて目的地に到着しました。

下山後、車にてパノラマ展望台まで移動し、自然環境交流部のメンバーさんが差し入れてくださった「いいもん汁」をいただき、絶景を堪能しながら昼食としました。

険しい登山道は辛かったのですが、目的地にたどり着いた時の達成感とパノラマ展望台の絶景は、何物にも代えがたく、素晴らしい探訪会となりました。

ちなみにパノラマ展望台からはひよっこり富士山が見えます(洪澤記)

福祉交流部会

〜エコキャップ回収運動〜

12月6日に福祉交流部会員を中心に15人の方が参加し、エコキャップの選別作業を行いました。

今回の作業では、201.0kgを選別し、回収業者に渡しました。地域の皆様のご協力に感謝申し上げます。

引き続き回収していきますので、宮城公民館 宮城支所、前橋市社会福祉協議会宮城支所へお持ち込みください。(手嶋記)

三夜沢あずき&さつまいも 収穫体験

協賛：宮城公民館
11月12日に三夜沢町の畑で収穫体験をしました。

親子体験で参加した子どもたちの、笑い声と笑顔がキラキラと光っていました。(前原清記)



さつまいもお〜!!